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www.oblgazeta.ruБоевики взяли КабулВооружённая и обученная американцами афганская армия не продержалась и двух недельЛеонид ПОЗДЕЕВ
В воскресенье, 15 авгу-
ста, мир облетело сообще-
ние о том, что над прези-
дентским дворцом в Ка-
буле поднят флаг запре-
щённого в России движе-
ния «Талибан», а прези-
дент Афганистана Ашраф 
Гани бежал из своей стра-
ны (предположительно – 
в Таджикистан). Накану-
не сообщалось что к концу 
прошлой недели талибы 
уже контролировали все 
провинции страны и две 
трети уездных городов.Хотя всего месяц на-зад президент США Джо 
Байден заявлял, что вы-вод американских войск из Афганистана не приведёт к падению правительства этой страны, так как хоро-шо оснащённая и прекрас-но обученная американца-ми афганская правитель-ственная армия несравнен-но сильнее талибских от-рядов. США, заверял амери-канский лидер, и после вы-вода своих войск продол-жат оказывать афганской армии поддержку финан-сами, вооружением, продо-вольствием, и даже авиа-ударами по боевикам.Как видим, афганским правительственным си-лам это не помогло. Остав-шись один на один с боеви-ками, они предпочли сдать-ся на милость победителей, сложив перед ними все горы полученного от американ-цев оружия, что дало осно-вание представителю «Та-либана» Мохаммаду Наи-
му заявить, что война в Аф-ганистане окончена. Тип и форма власти в стране, по его словам, будут определе-ны ближайшее время, хотя в обращении к населению та-либы уже назвали своё го-

сударство «Исламским эми-ратом», а владельцы мага-зинов на улицах Кабула и других городов поспешили убрать с вывесок и реклам-ных плакатов изображения женщин с открытыми лица-ми и прочие осуждаемые ра-дикальными исламистами «вольности».Вчера было объявлено, что для предотвращения хаоса в стране создан Ко-

ординационный совет, в со-став которого вошли быв-ший президент Афганиста-на Хамид Карзай, предсе-датель Высшего совета по примирению Абдулла Аб-
дулла и лидер Исламской партии Афганистана Гуль-
беддин Хекматияр. Не со-
общается, как именно 
этот совет будет «предот-
вращать хаос», но вчера, 
например, в Кабульском 

аэропорту, территорию 
которого штурмовали ты-
сячи желающих покинуть 
страну афганцев, охране 
удалось остановить хаос, 
лишь открыв огонь на по-
ражение и убив несколько 
человек…Понятно, что нынеш-ние события в Афганиста-не внутри самих США не добавят внутриполитиче-ской стабильности. Доста-точно сказать, что бывший президент страны Дональд 
Трамп уже заявил, что «действия Байдена в Афга-нистане войдут в историю как одно из величайших по-ражений США».Что же касается России, то спецпредставитель Пре-зидента РФ по Афганиста-ну Замир Кабулов выразил уверенность, что отноше-ния нашей страны с новыми властями Афганистана бу-дут дружественными. Хотя о снятии с «Талибана» статуса запрещённой в нашей стра-не организации речь пока не идёт, российские дипло-маты готовятся к перегово-рам с лидером талибов Аб-
дулом Гани Барадаром в Дохе, столице Катара. Ранее талибы уже заверили рос-сийскую сторону, что наме-рены строить «цивилизо-ванное государство без тер-роризма и наркотиков». А как отмечала официальный представитель российско-го МИДа Мария Захарова, наша страна готова предо-ставить в Москве площадку для диалога всем афганским сторонам по мирному урегу-лированию.
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

Данные размеры регионального стандарта стоимости ЖКУ 
актуальны для периода с 1 июля и до конца года

Вчера огромное количество афганцев пытались экстренно 
покинуть страну. На фото – ситуация у международного 
аэропорта имени Хамида Карзая в Кабуле
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В 2016 году корреспонденты «Областной газеты» приехали в гости к Ивану Зубареву. Тогда он 
признался, что за год потратил на поездки в Красноуфимск 260 тысяч – все сбережения

Стены выдают солидный возраст спортзала «Вымпел»

СК
РИ

Н
Ш

О
Т 

«О
Г»

П
РЕ

СС
-Ц

ЕН
ТР

 «
ГО

РО
Д

СК
О

Й
 В

ЕС
ТН

И
К»

      ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ

«На диализ возят от порога и до порога. Спасибо «ОГ»!Ольга БЕЛОУСОВА
В феврале 2016 года «Об-
ластная газета» обнародо-
вала историю жителя села 
Старые Арти Ивана Ивано-
вича Зубарева – на тот мо-
мент ему было 69 лет. Триж-
ды в неделю Иван Иванович 
садился за руль личного ав-
томобиля и на свой страх и 
риск отправлялся за 70 ки-
лометров в Красноуфимск 
на гемодиализ – для людей с 
почечной недостаточностью 
это жизненно необходимая 
процедура. Ездить самому 
было всё труднее, но медики 
и местные власти не могли 
решить, кто именно должен 
обеспечивать доставку. По-
сле публикации «Облгазе-
ты» (материал вышел 3 фев-
раля 2016 года под заголов-
ком «Вопрос жизни и смер-
ти») проблему решили.О проблеме, напом-ним, Иван Иванович сооб-щил во время прямой линии с губернатором Евгением 
Куйвашевым в «ОГ». Корре-спонденты выехали в муни-ципалитет. Оказалось, нераз-бериха возникла не только в Артинском районе. Не суще-ствовало (и до сих пор не су-ществует) нормативного ак-

та, в котором бы чётко про-писывалось, кто отвечает за транспортировку больных к месту проведения гемодиа-лиза.В разных городах стра-ны эту проблему решали по-разному. Иногда ответствен-ных назначали через суд.  В Артях обошлось без разбира-тельств. В разговоре с жур-налистом «ОГ» в мэрии поо-бещали, что будут возить по очереди с больницей. Через пару месяцев мы проверили – обещание выполнялось. С тех пор прошло пять лет.– Спасибо, что следите за этой историей! – воскликнул Иван Иванович, взяв трубку. – Ваш номер у меня записан. После того как вы подключи-лись к проблеме, транспорт-ный вопрос больше не возни-кал. Первые два года нас воз-ила администрация. А с 2019 года транспорт ищет район-ная больница (именно с это-
го времени медучреждени-
ям выделяют субсидии на ор-
ганизацию перевозок пациен-
тов. – Прим. ред.). В этом го-ду тендер выиграл предпри-ниматель из города Камыши-на Волгоградской области, он нанял подрядчика в Красно-уфимске. В диализный центр возят на легковых автомоби-

лях. Водитель приезжает без десяти одиннадцать по поне-дельникам, средам и пятни-цам, к часу дня привозит в ди-ализный центр и после про-цедуры (она длится четы-ре с половиной часа) разво-зит по домам. Если вдруг ма-шина сломалась, отправляют другую. Задержек никогда не было.Пациентов (а их в рай-оне – семь человек) во-зят по утверждённым прави-лам. Утверждены три марш-рута – два до Красноуфимска и один – до Екатеринбурга. Водители должны обеспечить доставку пациентов за 30 ми-нут до начала процедуры, а после её окончания – подо-ждать их минимум 30 минут.– Знали бы вы, насколь-ко это облегчило жизнь! Боль-ше не надо садиться за руль по-сле многочасовой и очень уто-мительной процедуры – я ни-кому этого не пожелаю! – резю-мировал Иван Иванович. – Спа-сибо «ОГ»!
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Вместо тренировок – шопинг? Нижнесалдинцы обеспокоились судьбой спорткомплекса «Вымпел»Галина СОКОЛОВА
В адрес «Областной газеты» 
пришло коллективное пись-
мо от ветеранов спорта Ниж-
ней Салды. Они обеспокое-
ны плачевным состоянием 
спорткомплекса «Вымпел», 
на котором ранее проходи-
ли тренировки и соревнова-
ния по многим видам спор-
та. Особенно популярна пло-
щадка у любителей мини-
футбола и волейбола. Объ-
ект ведомственный, он при-
надлежит АО «НИИМаш». 
Салдинцы опасаются, что 
актив предприятия, работа-
ющего по космической те-
матике, может уйти с молот-
ка и стать очередным торго-
вым центром.– Непрофильное направ-ление крайне обременитель-но для предприятия. Тем бо-лее что большинство зданий и сооружений находятся в аварийном состоянии и тре-буют значительных финан-совых затрат на капремонт. В городской казне средств на содержание спортсооруже-ния, а тем более ремонт, так-же нет, – написали член обще-ственного совета ГО Нижняя Салда Александр Павлов и его товарищи по спорту.Ветераны сделали вывод, что вскоре объект будет вы-ставлен на торги, и город по-теряет спорткомплекс. Они выразили надежду на то, что областные власти не оставят эту ситуацию без внимания, и помогут салдинцам возродить былую славу «Вымпела».«Облгазета» выяснила: за будущее «Вымпела» можно не опасаться. Муниципалитет планирует взять спортсоору-жение под своё крыло. В ок-тябре прошлого года в мэрии была создана рабочая группа по передаче комплекса «Вым-пел» от АО «Научно-исследо-вательский институт маши-

ностроения» в казну ГО Ниж-няя Салда. Глава городского округа Андрей Матвеев рас-сказал, как реализуется эта инициатива.–  Спорткомплекс, без со-мнения, нужен городу. Состо-яние спортзала не аварий-ное, там и в этом году прохо-дили соревнования, а вот пло-скостные сооружения – стади-он и волейбольную площадку – нужно полностью восстанав-ливать, – пояснил Андрей Мат-веев. – Cейчас специалисты ра-ботают над снижением ин-вентарной стоимости объек-та. Процесс несколько задер-жался из-за пандемии и чрез-вычайной ситуации по павод-ку. В следующем году планиру-ем осуществить передачу ком-плекса муниципалитету.Мэр Нижней Салды также сообщил, что для содержания комплекса и найма сотрудни-ков муниципалитету нужны будут дополнительные рас-ходные полномочия. По это-му поводу предстоят консуль-тации в областном министер-стве физической культуры и спорта. Что касается вос-становления стадиона, то и здесь город надеется на гос-поддержку.– Спорткомплекс «Вым-пел» осматривал первый за-меститель министра строи-тельства и развития инфра-структуры Свердловской об-

ласти Виктор Московских. Он пообещал поддержать наш проект по реконструк-ции спортсооружений, когда они станут муниципальной собственностью, – сообщил Андрей Матвеев.Дал глава пояснения и по превращению спорткомплек-са в торговый центр:– Чтобы изменить назна-чение земельного участка, необходимо провести обще-ственные слушания, так что без ведома жителей этого не сделать. Впрочем, у город-ской администрации таких планов и нет.
СПРАВКА «ОГ»: «Вым-пел» – не единственный спорткомплекс в Нижней Салде. В городе действует муниципальный спортивно-оздоровительный комплекс «Металлург» со стадионом и крытым кортом. Там ведут-ся занятия секций по десяти видам спорта. В этом году от-крывается новая лыжная ба-за. Однако для полного охва-та салдинцев, желающих за-ниматься спортом, недоста-точно этих площадок.  
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Утверждён новый стандарт стоимости ЖКУ в регионеИрина ПОРОЗОВА
Для каждого муниципали-
тета Свердловской обла-
сти стандарт установлен в 
разных размерах. Ознако-
миться с ними можно в по-
становлении регионально-
го правительства №502-ПП 
на официальном интернет-
портале правовой информа-
ции Свердловской области.Стандарт применяют для определения размера компен-саций гражданам, чьи затра-ты на коммуналку превыша-ют максимально допустимую долю в совокупном доходе се-мьи. Он формируется в расчёте на одного человека из разных по численности семей, зави-сит от тарифов и нормативов, используемых при начисле-нии платы за ЖКУ, а также ве-личины минимального взноса на капремонт.В документе отдельно прописаны размеры област-ного стандарта:

 для пользователей жи-лых помещений государ-ственного и муниципально-го жилищных фондов, нани-мателей по договорам найма жилых помещений частного жилищного фонда и членов жилищных кооперативов; 
 для собственников жи-лья в многоквартирных домах (МКД), которые обязаны вно-сить взносы на капремонт;
 для собственников жи-

лья в МКД, которые не обяза-ны вносить взносы на капре-монт (например, тех, чей дом признали аварийным), а так-же собственников индивиду-альных жилых домов.Для первой группы граж-дан установлен наибольший размер областного стандарта. Так, например, в Пышминском городском округе в расчёте на одного члена семьи, состоящей из трёх и более человек, в ото-пительный период он состав-ляет – 5 395 рублей, а в лет-ний – 3 118 рублей (это самый большой размер областного стандарта в регионе). По срав-нению с размером, действовав-шим с 1 января 2021 года, сум-ма выросла на 5,4 и 6,7 процен-та соответственно.Самый низкий размер стандарта утверждён в Унже-Павинском сельском поселе-нии: 1 176 рублей на одного члена такой же по численно-сти семьи (вне зависимости от сезона). Показатель увели-чен на 2,2 процента.Для екатеринбуржцев стандарт составляет 4 039 и 2 633 рубля в зависимости от сезона. Это на 2,8 и 2,7 про-цента больше, чем ранее.
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Коллектив Управления финансового контроля Министер-
ства финансов Свердловской области выражает искренние 
соболезнования начальнику межрайонного отдела контрольно-
ревизионной работы в городе Нижний Тагил Соколовой Ольге 
Геннадьевне в связи с кончиной её матери.

15 августа 2021 года на 69-м году жизни скончался 

Виктор Юрьевич 
Пащина.

Виктор Юрьевич прошёл достойный 
профессиональный путь: в разные годы 
жизни трудился на Южно-Уральской 
и Свердловской железной дороге, в 
администрации Каменска-Уральского, 
в комитете по экономике правительства 
Свердловской области и министерстве 
экономики и труда Свердловской об-
ласти. 

С  2001 года Виктор Юрьевич рабо-
тал в министерстве финансов Свердлов-
ской области: заместителем начальника бюджетного отдела, 
начальником финансирования социальной сферы, возглавлял 
отдел финансирования образования и культуры. Награждён 
знаком «Отличник финансовой работы». Его отличали высо-
кий профессионализм, позитивность, доброжелательность, 
отзывчивое отношение к людям.

Коллектив министерства финансов Свердловской области 
выражает глубокие соболезнования родным и близким.

Прощание состоится 18 августа в 12:40 по адресу: 
г. Екатеринбург, ул. Сибирский тракт, 10-й км, траурный зал.

 СПРАВКА «ОГ»

После вывода в 1989 году из Демократической Республики Афгани-
стан находившегося там почти 10 лет контингента Советских войск аф-
ганская правительственная армия три года успешно противостояла бо-
евикам и  потерпела поражение только после прекращения поставок из 
России боеприпасов и горючего.

В 1996 году к власти в Афганистане пришли талибы, провозгла-
сившие страну Исламским эмиратом. Но в 2001 году после ввода 
в страну войск США и их союзников по НАТО власть талибов была 
свергнута, а государство стало называться Исламской Республикой 
Афганистан.

20 лет пребывания американских войск в ИРА обошлись казне США 
в 800 млрд долларов, ещё 700 млрд потратили их союзники по НАТО. 
Но созданная, вооружённая и обученная американцами афганская ар-
мия не смогла самостоятельно противостоять боевикам даже пару не-
дель. Зато наркотрафик из Афганистана за время пребывания там за-
падного контингента увеличился в 40 раз, и в настоящее время на эту 
страну приходится около 85 процентов мирового производства герои-
на и морфина.

Определён порядок 

партий в бюллетенях 

для выборов в Госдуму

Центральная избирательная комиссия России 
определила порядок мест партий в бюллетенях 
для выборов в Госдуму. Всего в бюллетенях 
будут представлены 14 политических партий.

По итогу конкурса первыми в бюллете-
ни расположатся КПРФ, «Зелёные», ЛДПР, 
«Новые люди» и «Единая Россия». За ними - 
«Справедливая Россия – За правду», «Ябло-
ко», «Партия роста», «Партия свободы и 
справедливости» и «Коммунисты России». В 
конце списка оказались «Гражданская плат-
форма», «Зелёная альтернатива», «Партия 
«Родина» и «Партия пенсионеров»

– Многие партии придают большое значе-
ние месту, которое им достанется в бюллете-
не, хотя, конечно, на наш взгляд, итоги голо-
сования зависят от той работы, которую каж-
дая партия, каждый кандидат проводят как в 
межвыборный период, так и в ходе избира-
тельной кампании, – сказала председатель 
ЦИК РФ Элла Памфилова в ходе заседания.

Юрий ПЕТУХОВ

      ПРОЕКТ «ЖИЗНЬ ПОСЛЕ ПУБЛИКАЦИИ «ОГ»

Сегодня в полной версии «Областной газеты» и на сайте 
www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Решение Железнодорожной районной территориальной избирательной 
комиссии города Екатеринбурга с полномочиями окружной избирательной ко-
миссии по выборам депутатов Законодательного Собрания Свердловской об-
ласти по Железнодорожному одномандатному избирательному округу № 7

 от 13.08.2021 № 20/80 «Об отказе Боровику Евгению Михайловичу, выдвинутому в порядке 
самовыдвижения, в регистрации кандидатом в депутаты Законодательного Собрания Сверд-
ловской области по Железнодорожному одномандатному избирательному округу № 7».

Решение Тагилстроевской районной территориальной избирательной 
комиссии города Нижний Тагил с полномочиями окружной избирательной ко-
миссии по выборам депутатов Законодательного Собрания Свердловской об-
ласти по Тагилстроевскому одномандатному избирательному округу № 21

 от 13.08.2021 № 17/84 «Об отказе Пудовкиной Ирине Анатольевне, выдвинутой в порядке 
самовыдвижения, в регистрации кандидатом в депутаты Законодательного Собрания Сверд-
ловской области по Тагилстроевскому одномандатному избирательному округу № 21».

Решение Первоуральской городской территориальной избирательной 
комиссии с полномочиями окружной избирательной комиссии по выборам 
депутатов Законодательного Собрания Свердловской области 
по Первоуральскому одномандатному избирательному округу № 22

 от 13.08.2021 № 15/79 «Об отказе Невьянцеву Алексею Юрьевичу, выдвинутому избиратель-
ным объединением «региональное отделение в Свердловской области Политической партии 
НОВЫЕ ЛЮДИ», в регистрации кандидатом в депутаты Законодательного Собрания Свердлов-
ской области по Первоуральскому одномандатному избирательному округу № 22».

Решение Нижнесергинской районной территориальной избирательной 
комиссии с полномочиями окружной избирательной комиссии по выборам 
депутатов Законодательного Собрания Свердловской области 
по Ревдинскому одномандатному избирательному округу № 23 

 от 13.08.2021 № 18/88 «Об отказе Кулбаеву Игорю Анатольевичу, выдвинутому изби-
рательным объединением «Региональное отделение Политической партии «Российская 
партия пенсионеров за социальную справедливость» в Свердловской области», в реги-
страции кандидатом в депутаты Законодательного Собрания Свердловской области по 
Ревдинскому одномандатному избирательному округу № 23».

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью сканирующего 
оборудования (в том числе и фотокамеры 
мобильного телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте http://www.pravo.gov66.ru

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Свердловский депутат 

Госдумы снялся с выборов 

по одномандатному 

округу

Кандидат в депутаты Госдумы РФ от партии 
«Справедливая Россия — За правду» Дмитрий Ио-
нин снимается с выборов по Берёзовскому одно-
мандатному округу №170. Он продолжит борьбу 
за мандат по единому партийному списку.

Он считался главным оппонентом еди-
норосса Сергея Чепикова, который балло-
тируется по округу №170. В своём telegram-
канале справедливоросс сообщил, что при-
нял решение поменять стратегию и тактику 
предвыборной работы, а именно – сосредото-
читься на борьбе за пост депутата Госдумы в 
качестве кандидата в составе партийного спи-
ска. Политик объяснил решение отказаться от 
борьбы в качестве кандидата по одномандат-
ному округу народной пословицей «За дву-
мя зайцами погонишься – ни одного не пой-
маешь». На момент подготовки публикации 
Дмитрий Ионин не ответил на телефонные 
звонки из редакции «Областной газеты».

Отметим, что после исключения Дмитрия 
Ионина из числа кандидатов по одноман-
датному округу №170 за депутатское кресло 
здесь будут бороться восемь кандидатов. По-
мимо Сергея Чепикова доверием избирателей 
постараются заручиться Ирина Виноградова 
(«Новые люди»), Владимир Ворожцов («Рос-
сийская партия пенсионеров за социальную 
справедливость»), Роман Зыков («Россий-
ская партия свободы и справедливости»), Ки-
рилл Некрасов (ЛДПР), Алексей Парфёнов 
(КПРФ), Ярослав Подшивалов («Родина») и 
Альберт Хуснутдинов («Яблоко»).

Павел ЗУБКОВ
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